

26 de abril de 2024

María Linares

Buenos días, soy el Director de Iniciativas Empresariales de OCBC y seré el moderador de esta reunión de hoy.

Linda DiMario

Quiero recordar a todos que la Semana de la Innovación del Condado de Orange comienza el lunes 29 de abril y que la inauguraremos con una recepción en la UCI Bell Applied Innovation.

Jesse Ben Ron

Empezando por el punto 4 del orden del día, cuando desarrollamos las estrategias, usted proporcionó las categorías originales y era la estructura original de la petición de oferta. Se han centrado en las industrias, la diversificación económica, el choque, la equidad, la salud y la equidad medioambiental. Tendremos que seleccionar nuestras estrategias sectoriales.

Toni Symonds

Lo que me llamó la atención específicamente para el Condado de Orange es que puede haber estrategias sectoriales muy limitadas, dado el nivel de sofisticación.

Jesse Ben Ron

Una vez que hayamos seleccionado la estrategia sectorial y los sectores, quizá en la próxima reunión, podremos desarrollarla mejor para cumplir este requisito. El Estado lo desmontó y lo integró en una estrategia más amplia. No es inteligente que hagamos borrón y cuenta nueva y empecemos de nuevo. Nuestro personal les hará revisar el documento final varias veces antes de presentarlo al Estado.

Linda DiMario

¿Quieren que justifiquemos por qué proponemos lo que proponemos? ¿Son casillas de verificación? Si presentamos una propuesta que cumple todos los requisitos, pero somos fuertes en seis de ellos, pero no en siete, ¿qué ocurre?

Jesse Ben Ron

Creo que lo que intentan es tener cierta coherencia, quizá en lo que se entrega. Esto sólo se basa en las estrategias, no en el proyecto. A grandes rasgos, se trata de cómo vamos a justificar y explicar cómo estas estrategias mejorarán la región y estas diversas categorías.

Ana Urzua

Los proyectos serán seleccionados por el Estado, ¿no? ¿el Estado también identificará o seleccionará proyectos por sectores?

Jesse Ben Ron

El Estado adjudica en última instancia los proyectos de ejecución, pero necesita la aprobación de este grupo. En cuanto a la financiación catalizadora, será sólo para este grupo y se trata de actividades, no

de proyectos. Las actividades son cosas que hay que hacer para que un proyecto reciba financiación en el futuro, como los estudios de viabilidad. Con Catalyst, podemos abordar actividades sectoriales o neutras desde el punto de vista sectorial, por lo que es más amplio. Debemos elegir nuestros sectores, pero si surgiera algo relacionado con el transporte o la atención a la infancia, y puede que no sea el sector por el que nos decidamos, aún hay formas de que exploremos y financemos estas actividades.

Ana Urzua

Mi última pregunta se refiere a los puntos de bonificación. Si pensamos que ya tenemos suficientes estrategias con el proceso que hemos seguido, ¿desearemos ir a por puntos extra?

Jesse Ben Ron

Creo que eso dependerá de la solidez del proyecto. Subir el listón o no va a quedar a discreción suya y de sus colegas.

Apolonio Cortez

En el Condado de Orange se habla mucho de empleo, pero poco de salarios. El condado de Orange es uno de los que está catalogado como uno de los que genera muchos ingresos, pero está muy desequilibrado en proporción a los salarios. Muchas comunidades tienen dificultades para pagar las necesidades básicas.

Jesse Ben Ron

El trabajo que estamos haciendo es intentar apoyarlo. En los sectores industriales que se han finalizado en su mayor parte, existe esta comprensión de cómo mejorar esos puestos de trabajo y cómo hacerlos más resistentes. En cuanto a la adición de nuevas estrategias, el grupo podría añadir lo que todos ustedes elijan, pero yo recomendaría que no lo hiciéramos porque podría salirse de control en cuanto a cuál tendrá que ser la respuesta al Estado.

María Linares

Trabajaré con ellos en eso la semana que viene cuando nos sentemos en nuestra reunión semanal.

Jesse Ben Ron

Gracias, Apollonio. En cuanto a la siguiente sección, el sentimiento del grupo ha sido que queremos mantener las cosas lo más amplias posible. El Estado nos pidió que fuéramos más específicos. Verá que pasamos de un NAICS de 2 dígitos a uno de 3 dígitos. Lo que hicimos, si lo viste en la hoja de cálculo fue crear condiciones para dar recomendaciones. En la hoja de cálculo, verás que hay una sección codificada por colores. Nos fijamos en si hay una base de empleo lo bastante fuerte como para intentar centrarnos en este trabajo. Chris proporcionará una mayor explicación y enmienda porque han hecho una investigación más reciente sobre más de 30.370. Hemos incluido la información actualizada en el paquete del orden del día que se adjunta a esta invitación del calendario, queríamos elegir la concentración de empleo sobre dos, porque eso significa que es bastante único en el Condado de Orange. Una puntuación de uno significa que cumplimos la media nacional. Si estamos el doble de concentrados que la media nacional, demuestra que es algo exclusivo del Condado de Orange.

Christopher Duarte

El profesor Parks pensó que sería importante que actualizáramos el informe del CERF que elaboramos el año pasado, utilizando los datos actuales del censo y analizando la economía en su conjunto y lo que eso significa. En el informe del CERF hemos identificado los buenos empleos tanto como una base empírica como un objetivo. También estamos trabajando con el equipo de investigación de Berkeley sobre cómo ajustar lo que es un buen empleo en función de lo que ocurre en el estado.

Jesse Ben Ron

Si ves la actualización, creo que pasaron de 30 a 35 horas semanales, muchos de estos trabajos no son asalariados y se basan en un salario por hora. Tenemos que reconocer que podemos hacerlo más claro. Queremos asegurarnos de que aprobamos el salario mínimo por hora.

Wallace Walrod

Cómo pasamos de un código NAICS de 2 a 3 y 4 dígitos. Esto es como una jerarquía. Cuando llegas a tres dígitos, se vuelve más específico. A medida que se baja de dos a tres y a cuatro, se vuelve más específico. En la columna de la izquierda de la hoja de cálculo se puede hacer clic para acceder directamente al sitio web del Gobierno y navegar por él. Pero es una buena manera de obtener una descripción de la industria, algunas de las ocupaciones que hay en esa industria en particular, etc. Si es necesario, puedo organizar una sesión aparte para tratar este tema.

Toni Symonds

Sería genial tener un seminario web separado, sólo para ir si sólo estamos hablando sería genial. Otra cosa que puede ser útil es una breve presentación de diapositivas estática. ¿Tenemos un criterio para seleccionar las industrias que se ajustan a uno de los requisitos de la ley?

Wallace Walrod

Bueno, afortunadamente, todos esos sectores que se van a proponer aquí tienen numerosos puestos de trabajo que se ajustan a los criterios que acabas de esbozar.

Linda DiMario

Dr. Walrod, las NAICS no son conocidas por sus actualizaciones periódicas y constantes. ¿Cómo podríamos gestionar o mitigar la evolución dentro de estas descripciones de puestos?

Wallace Walrod

Creo que es un buen punto, Linda. La NAICS no es buena para captar las industrias emergentes. Tendremos que seguir controlándolo.

Jesse Ben Ron

Lo mencioné en la reunión anterior, que había al menos uno en ese momento que sólo cumplía un criterio. Dado su tamaño, ¿consideraría este grupo la posibilidad de acogerlo como una prioridad del sector, que es el de los servicios de comida y los locales de copas? El otro que ahora tendría dimensión son los servicios educativos, dado el conjunto de datos actualizados del Centro Laboral de la UCI, creo que lo eleva a 45.000, aproximadamente, así que eso lo sitúa justo por debajo. Sin embargo, si no seguimos adelante con los servicios educativos por ese motivo, entonces no estará

representado. Y creo que aún queremos honrar las decisiones que se tomaron porque teníamos la mejor información en ese momento.

Melanie Schlotterbeck

A medida que nos volvíamos más específicos, también empezamos a excluir sectores concretos. ¿Cuál es el incentivo para seguir participando? El sistema está establecido injustamente. No espero una respuesta, ni siquiera una solución, pero sólo lo señalo desde nuestra perspectiva.

Jesse Ben Ron

Melanie, hubo que hacer selecciones, pero las mantuvimos lo más amplias posible. Parte de la intención era mantener al mayor número de personas en la mesa. Cada uno de los sectores que vamos a elegir aquí debe tener una explicación sobre su impacto climático y cómo puede mejorar teniendo en cuenta los objetivos climáticos del Estado. Si pensamos en el plan regional, segunda parte, esta selección de estrategias es la mitad. La otra mitad, que está más adelante en esta convocatoria, es cómo vamos a seguir adelante con la ratificación de algún conjunto de estrategias. Estaré encantado de reunirme con la comunidad ecologista y otros si queremos tratar de hablar más de esto.

Linda DiMario

Melanie, estoy analizando el proceso en el que hemos participado, y el clima y todas sus implicaciones han formado parte de él desde el principio. Me fijo en las estrategias sectoriales y en la institucionalización de la planificación climática comunitaria. Es una gran oportunidad para que la comunidad ecologista intervenga en casi cualquier propuesta que se haga sobre cualquiera de estos sectores, porque tenemos que ver las cosas de forma distinta a como las hemos visto en el pasado.

Jesse Ben Ron

Es válido lo que dice Melanie. Es una oportunidad para que nuestros socios empiecen a implicarse en cualquier propuesta para asegurarse de que cumple el objetivo climático. Me complace mantener esa conversación e intentar colaborar con el Estado en lo que podrían ser nuestras ideas, pero también en lo que el Estado tiene planeado. Porque tienen que darse cuenta de que esto no puede serlo todo y entonces, ¿qué es lo que quieren comunicar cuando tienen agencias estatales que se supone que trabajan con estos grupos de partes interesadas con mayor frecuencia?

Katharyn Muñiz

Estoy de acuerdo en que es una oportunidad para los que trabajan en el ámbito del medio ambiente.

César Covarrubias

Parte de lo que también siento es que estamos trabajando para intentar incorporar estos objetivos a estas prioridades y algunos de ellos están muy dirigidos al desarrollo económico. En el ámbito estatal vemos que el clima y la vivienda asequible son una gran prioridad.

Jesse Ben Ron

Sí, eso es, si quieres, si quieres seguir, encantado de facilitarte eso.

Nancy Saloman

Voto a favor de las recomendaciones del personal. Pero también quiero reconocer que las preocupaciones medioambientales, la vivienda asequible, la equidad sanitaria, todas esas cosas son sistémicas a través de todos estos sectores y no estaríamos presentando algo que debería ser aprobado a menos que lo reconozcamos en las estrategias que ponemos bajo el sector.

Ana Urzua

En el chat, Christopher dice que le gustaría afirmar que consideramos los buenos empleos tanto una base empírica como un objetivo, y que una industria que no tenga necesariamente buenos empleos debe seguir siendo tenida en cuenta.

Jesse Ben Ron

Se trata de intentar equilibrar las dos cosas, este grupo tiene que hacer algunas selecciones. Como grupo, puedes decidir sacar ciertas cosas, puedes aprobar una gran parte de esa lista o puedes votar individualmente.

Ana Urzua

Gracias, estoy pillando que los azules son los seleccionados. Creo que la asistencia social engloba los servicios de guardería, vivienda, urgencias y socorro, y me pregunto si no habría que cambiarla por los hospitales y los médicos en particular.

Jesse Ben Ron

Los verdes cumplen los tres. Si nos fijamos en el color naranja, entonces volvemos a presentar el código NAICS de cinco dígitos. No podemos enviar al Estado una lista de 50.

Wallace Walrod

Es una media. Hay muchos empleos con salarios muy bajos en hospitales, servicios de alimentación en hospitales, conserjería, etc. Lo que ocurre con la sanidad en general es que hay grandes posibilidades de que alguien que consiga un trabajo de nivel inicial mal pagado ascienda muy rápidamente. Yo no excluiría en absoluto a los hospitales. Creo que es una mala idea.

Jesse Ben Ron

En todas ellas, los salarios pueden variar mucho dentro de la misma. Está abierto, ¿qué opina la gente de la asistencia social?

Iosefa Alofaituli

Para que quede claro, los servicios de guardería forman parte de la asistencia social. Creo que al no excluirlo, estamos en esencia, excluyendo esa categoría de empleos. Es un motivo para hacer una pausa y considerarlo.

Kathy Boyd

Estaba escuchando la asistencia social, aspecto de la perspectiva. Pero en la educación existen todos los sectores posibles, o intersectores, o microorganismos de un sector. Las vías que hemos construido

a través de todos nuestros sistemas educativos llegan a empleos de nivel inicial, medio y profesional, o al nivel más alto de empleos. Incluye a todos los sectores y niveles.

Jesse Ben Ron

¿Alguien se opone a ello? Vas a tener esa discusión entre el grupo. Si todo el mundo está de acuerdo, podemos añadir. Si lo modificamos, ¿le parece bien al Grupo que lo comuniquemos al Estado y que, con su permiso, lo comuniquemos a nuestra región?

María Linares

Ana aprueba proceder con las 12 más la asistencia social como estrategias recomendadas. Juan segundos.

Toni Symonds

¿Estamos hablando de la declaración de trabajo de los coordinadores de inversiones sectoriales?
¿Estamos hablando de la selección de las industrias? ¿Por qué los veo como dos piezas separadas?

Jesse Ben Ron

Cuanto antes tomemos estas decisiones, antes podremos incluirlo en los debates y en la forma de comunicarlo cuando salgamos con ello. PETICIÓN DE OFERTA. Los que estén a favor, si pueden teclear "sí", levantar la mano o dar un pulgar arriba.

María Linares

¿Nadie levanta la mano ni nada? No, en contra. Todo el mundo está a favor.

Jesse Ben Ron

Aprobaron la lista de 12, que figura en la diapositiva de PowerPoint. Incluiremos la asistencia social y la presentaremos al Estado. Veremos si el Estado se siente cómodo con las cifras seleccionadas. Si se sienten cómodos, podemos proceder a comunicarlo a la comunidad en general. Si el Estado nos dice que tenemos que reducirla aún más, lo haremos, pero por ahora ésta es la lista con la que vamos a proceder. La siguiente parte del orden del día es el RFQ. Esperemos que en la próxima reunión podamos aprobar lo que figura en este documento. Por favor, revise esto, no estamos finalizando esto hoy pero buscamos comentarios. Nuestro agente fiscal tendrá que incluir lo que sea necesario desde el punto de vista del cumplimiento.

Toni Symonds

¿Podemos programar un horario de oficina en el que la gente pueda venir a hablar con usted sobre la convocatoria? Entiendo que querrás que lo aprobemos en la próxima reunión.

Jesse Ben Ron

Podemos organizarlo. La gente prefiere la opción del correo electrónico, pero, por supuesto, podemos tener una plataforma en la que sea más una conversación.

Melanie Schlotterbeck

Mi pregunta se refiere a las referencias. ¿Busca específicamente una lista? No vi nada claro en el paquete. ¿O se trata de algo similar a las cartas de apoyo?

Jesse Ben Ron

Creo que las referencias serían como las de un trabajo. Gracias por la sugerencia, Melanie. Vamos a aplazar y estoy feliz de quedarme si la gente quiere mirar esto más.

María Linares

Se levanta la sesión a las 10:00 am y recordatorio rápido, tenemos una reunión el 17 de mayo.